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 先日、岐阜Ａグループ会員増強セミ

ナーがありました。剱田ガバナーのお

話の中で印象に残った点がいくつか

ありました。一つには、入会の時点で

ロータリークラブとは何ぞやという

ことが分かっていないと、単に昼間に

集まって食事しているだけの集団に

しか思われずに、結局、面白くないと

いうことで退会してしまうことにも

なるので、入会を勧誘するときからロ

ータリークラブについて十分理解し

てもらっていることが必要だという

ことでした。なかなか勧誘する時点か

らロータリークラブの本質を理解し

てもらうというのは大変かもしれま

せんが、分科会で岐阜ロータリークラ

ブの話を聞いたところ、勧誘の時点か

らわざわざその新会員候補者の会社

までこちらから出向いていって、ロー 

タリークラブの説明をしているとい

うようなお話があり、少し驚きました。

当クラブではもちろんそんなことは

していません。以前は、当クラブでも

入会時点で新規入会される会員をご

夫婦で呼んでロータリー情報委員会

が中心となって、かなり時間をかけて

ロータリーについてのインフォメー

ションを行っておりましたが、現在は

大分簡略化されているようにも思い

ます。 

 それからもう一つは、当クラブは、

もともと 15 万円の入会金について、

ハードルが高いかもしれないと考え

て５万円に下げたと話したときに、入

会金はそのクラブのステイタスだよ

と言われたことです。なかば冗談で言

われたことではありますが、おそらく

入会のハードルを下げるばかりでは

よろしくないという意味だったと思

います。 

それに関連して、他クラブでも毎週

１回の例会というのが入会の際のハ

ードルになっているので、月 2 回に減

らそうと考えていると述べたところ

がありましたが、剱田 ガバナーがそう

やってハードルを低くすることより

も入会者の質の向上を考えた方がよ

いという趣旨のお話をされ、先進国の 

中で唯一会員数を増加させているド

イツでは、むしろ入会のハードルをあ

えて高くし、その結果、入りたくても

入れないということになり、やっと入

ることができると、せっかく入会でき

たのだからという思いからやめない

という話をされました。 

 なかなか入会者の質の向上を図り

ながら、なおかつ、会員数を増加させ

るという、いわば質も量もというのは

二律背反であって、至難の業だとは思

います。ただ、どちらかというと量よ

りも質が優先なのかもしれません。質

を重視すると急激な会員数増加は望

むべくもないですが、例えば、5 人入

会させても出席率も悪く、ロータリー

活動にも不熱心で、会務にも無関心な

人ばかりでは、かえってクラブの活性

化を損なうかもしれません。それより

もたった１人でも、出席率もよく、積

極的にロータリー活動をやり、頼めば

断らずに会務をやってくれる会員を

入れた方が、結果的には、クラブの活

性化につながり、長い目でみれば、会

員増強につながっていくかもしれな

いと思った次第です。 
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平成 29 年 3 月 14 日(火) 

第1228回例会 第1146号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席15名 56.67％ 

[行事] 卓話 

『ロータリー財団補助金について』 

担当 ロータリー財団委員会

 

第１２２７回 

平成２９年３月７日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター] 

 

第１２２９回 

平成２９年３月２１日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[行事] クラブフォーラム 

   定款変更について 

担当 会長

 



2 

委員会報告 

田辺雅範ガバナー補佐 

3 月 5 日の会員増強セミナー報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

中村賢司会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

田辺雅範君 

 3 月 5 日のグループ別会員増強セ

ミナーがここ都ホテルで無事終了し

ました。ガバナー補佐の行事がこれ

でひとつ終りました。 

故金正司君 

 山県市における鳥インフルエンザ

の消毒業務が無事完了いたしました。

24 時間 3 週間は、さすがに疲れました。

ありがとうございました。 

★誕生日おめでとうございます★ 

中村賢司君 

 これからもガンバッテいきます。 

安澤嘉崇君 

 昨日 45 歳になりました。先日の東

京マラソンで、ベストタイムを更新し

ました。2 時間 45 分 04 秒 

田中稔君 

 今月 45 歳になります。ロータリ

ーに入会時 30 代でしたが、あっと

いう間の期間でした。この時間を大

切に今後生きていきたいと思います。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

森益男君 

 おかげさまで結婚 40 周年を迎え

ます。何か記念になることを・・・

と考えておりますが・・・！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 

『ロータリー財団補助金について』

卓話者 三宅裕樹 会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

 

卓話者 三宅裕樹会員 


